

校 ◇元気な子
◇考える子
◇働く子
訓 ◇思いやりのある子

ゆりのき

旭丘小 TEL(0561)54-3066 ホームページ <http://www.owariasahi.ed.jp/asahigaoka-e>



令和3年7月9日
旭丘小学校
学校だより
第3号

教科担任制の導入

今週は雨降りの日が続きました。外遊びが大好きな子ども達にとって、晴天が恋しかったことでしょう。生き物に恵みをもたらすありがたい雨ですが、ここ数年、毎年のように大雨による災害が起きています。私たちは、東日本大震災の時に「想定外のことが起こる」ことを学びました。自然の力の脅威を心に刻みました。常にそのことを念頭におき、危機意識をもっておくことが大切だと改めて感じています。

さて、1学期も残り少なくなりました。コロナ対策をしながら、また制約のある中での教育活動ではありましたが、子ども達の頑張りや笑顔が多く見られました。特に高学年の活躍が光りました。委員会活動を中心に、学校全体のことを考えた活動を行う姿にたのもしさを感じます。地域の方からも「登校中、高学年の子が班の子たちに、あいさつするように声をかけていた」とか、「信号が変わりそうになると、危ないからと言って低学年の子が渡ろうとするのを止めていた」といったお話を聞きました。高学年としての自覚が行動として表れています。2学期以降の活躍がさらに楽しみです。

その5、6年生ですが、今年度から教科担任制を導入しています。社会・理科・家庭科・書写を3クラスの担任が交換して授業を行っています。その他、音楽と英語は専科教員が、算数はTT(教員2人体制でT1は算数担当教員)で授業を行っています。6月にアンケート調査を行った結果、「授業が面白くてわかりやすい」「いろいろな先生と話せて楽しい」「先生が代わるとやる気が出る」「中学校に向けて慣れておけるので良い」といった好評価が9割以上でした。一方で、「担任の先生との時間が少なくなった」「わからないとき聞きづらい」といった意見もありました。学級担任からは、「授業の準備時間が軽減された」「他のクラスの様子がわかる」「多くの先生の目で子ども達の支援・指導ができる」「4月当初、自分のクラスの児童理解に時間がかかった」といった声が出ました。教科担任制のメリットを生かして、今後もわかりやすい授業と細やかな児童支援を行っていきます。

校長 速水 一美

<お願い>

学校にお越しの際、昇降口や玄関の扉が開いているときも、正門または来賓玄関に設置されているインターホンを押してご用件をお話してから、校舎の中に入るようにしてください。よろしくお願いします。



* * * * *

【愛知県教育委員会から公式Twitter開設のお知らせ】

愛知県教育委員会では、公式Twitterを開設しました。

県の教育施策やイベント情報等を随時発信しますので、ぜひ御覧ください。

アカウント名 愛知県教育委員会@aichi_kyoiku

URL https://twitter.com/aichi_kyoiku



*こちらのQRコードからも確認できます。

◇◇◇ご協力ありがとうございました◇◇◇

【みどりの募金】

緑化委員会が、6月9日～11日の3日間の登校時間に募金活動を行いました。集まった16,096円は、全国植樹祭継承事業やみどりの少年団活動助成金に役立てられます。



【タブレット持ち帰り】

6月23日に4年生～6年生を対象に、タブレットを持ち帰り、家庭での接続確認をしていただきました。アンケート調査でいただいた意見をもとに改善を図ります。また、1年生～3年生についても、後日、接続確認をしていただく予定です。よろしくお願ひします。

熱中症予防・対策について

蒸し暑い日が続いています。今後さらに気温が上がってくることが予想されます。マスクを着用していることやエアコン使用中も換気することにより、熱中症リスクが高くなることが心配されます。そこで、以下のことについてお知らせします。

- ・水分補給をこまめに行いますので、必ず水筒を持たせ、多めのお茶をご用意ください。
- ・冷却用の首に巻くタオル等(保冷剤タイプではなく、水に浸すタイプの物)を使用してもかまいません。ただし、活動に支障がある場合は、外すように指示します。必ず記名して持たせてください。
- ・登下校中に日傘の使用する場合は、周りの子どもたちへの安全に十分配慮することや、日傘の扱い方・管理方法について、ご家庭でしっかり話をしておいてください。場合によっては、通学班の並び方をの変えることがありますので、使用の際には連絡帳で担任へお知らせください。

地域の方々に支えていただいています

● 6月11日（金）に旭丘小後援会総会が開催されました。地域の方からいただいた後援会費のおかげで、子ども達の活動や環境整備の充実を図ることができます。昨年度は、サッカー・バスケットボールのボール、体育館で使う大型扇風機やストーブ、図書室のカーテンや課題図書などを購入させていただきました。本当にありがとうございました。



● 6月22日（火）にふれあいパトロール連絡会議を行いました。ふれあいパトロールの皆さんには、いつも子ども達の登下校の見守りをしていただき、心より感謝申し上げます。会の中で、「あいさつする子が増えた」「5・6年生が1年生の世話をしっかりとっている」といった大変うれしいお話を聞かれました。しかし、その一方で、下校中、おしゃべりに夢中になって横に広がって歩いている、縁石の上を歩いていて危険、何度も注意をしても言うことをきかない、といった残念な声もありました。子どもたちには交通ルールや通学班のきまりを守って、安全に登下校するように再度指導しました。これからもよろしくお願ひします。

